

Apoyamos a los arrestados del J20. Incluso a los inocentes.

El 20 de enero (J20) de 2017, durante la toma de posesión de Donald Trump, la policía cercó una cuadra de Washington DC, arrestó a toda la gente en ella y los acusó de 8 delitos a cada uno. El objetivo era claramente aterrorizar a los manifestantes para que no salieran a la calle. Desde entonces, los fiscales se han visto forzados a retirar los cargos, uno a la vez; pero varios de los detenidos siguen bajo amenaza. El Estado nos arrebatará todas nuestras libertades si lo permitimos.

Quienes tomaron acciones el J20 son héroes, debemos defenderlos por todos los medios necesarios.